

## PROJET CIRCONFLEXE

### PRÊT-POUR-BOUGER DANS LA RÉGION DE MÉGANTIC

**Lac-Mégantic, le 23 JUIN 2025** – La MRC du Granit lance le projet Circonflexe pour accentuer les occasions de bouger chez les familles de la région de Mégantic. Le projet *Circonflexe - prêt-pour-bouger* est une initiative pilotée par le Réseau des Unités régionales de loisir et de sport (RURLS) ainsi que leurs partenaires dont le gouvernement du Québec.

#### **Circonflexe | prêt-pour-bouger**

La MRC du Granit a obtenu un financement de 100 000 \$ pour déployer le projet *Circonflexe*. Son comité consultatif en loisirs a proposé que la MRC s'associe à trois organismes sur son territoire, tous unis par un même objectif : multiplier les occasions de bouger! Plus précisément, *Circonflexe* c'est rendre accessible **gratuitement** à la population (en priorité aux jeunes) des **équipements sportifs**, récréatifs et adaptés pour augmenter les occasions de bouger tout en réduisant les freins à la pratique d'activité physique. À cela s'ajoutent des séances d'initiation pour faciliter l'apprentissage.

#### **Partenaires de la MRC du Granit**

Grâce au fonds du programme Circonflexe, la MRC participe au projet **Bouger en plein air** en finançant trois partenaires de son territoire qui pourront offrir certaines activités gratuitement : le **Camp Claret** à Stratford, le **Mont-Sainte-Cécile** à Sainte-Cécile-de-Whitton et la **Baie-des-Sables** à Lac-Mégantic. « Chacun de ces sites offrira des activités gratuites (initiation à la voile, à l'escalade en plein air et au vélo de montagne) et des activités libres (accès à des planches à pagaie, des canots, des kayaks, des vélos, de l'escalade) à l'ensemble de la population de la région de Mégantic, et plus particulièrement pour les adolescents. » précise Annie Hébert, directrice du développement économique et territorial. En saison hivernale, les activités tel le ski seront alors à l'honneur. Les réservations sont obligatoires puisque les quantités sont limitées.

Madame Monique Phérvong Lenoir, préfet de la MRC du Granit, a souligné : « Dans le cadre de sa planification stratégique 2021-2026, la MRC du Granit s'est engagée à soutenir les activités loisirs pour les 0-18 ans de façon à renforcer l'attractivité de notre région en assurant le bien-être de ses citoyens. Le projet *Circonflexe* correspond tout à fait à cet axe prioritaire et le conseil des maires est heureux de participer à faire bouger les familles et les jeunes en rendant facilement accessibles des équipements de qualité pour bouger en plein air. »

[Consultez l'annonce du projet Circonflexe.](#)

[Consultez l'offre des partenaires de la MRC du Granit sur le site Circonflexe à partir de cet été.](#)

- 30 -